



Imagen tomada de
<https://colectivomariposas.org/politica-de-privacidad/>

Yazmín Alejandra García Rodríguez, defensora y buscadora del Colectivo Mariposas Destellando Buscando Corazones y Justicia Nacional.

Es hermana de Ana Yeni García Rodríguez, desaparecida el 27 de marzo de 2021 en Temoaya, Estado de México.

Al ver que Ana Yeni, no llegó a su casa el día 28 de marzo, se le dio por desaparecida en la Fiscalía a dos días de seguir en su búsqueda; una amiga le comentó de un Colectivo, ella sin saber qué era, para

qué, o cómo podrían ayudarle en la búsqueda, le explicó que ayudaban a las personas que estaban pasando por la misma situación, ofrecían apoyo para asesorarle, orientación para saber qué tenía que hacer y cómo solicitarlo ante las autoridades.

En este caminar, Yazmin conoce a Laura Curiel, fundadora del Colectivo Mariposas Buscando Corazones y Justicia Nacional, quien hasta el momento la sigue acompañando. A seis meses que se dio por desaparecida, la Fiscalía informa que la solicitud que les había hecho, daba la coincidencia del ADN de una persona ingresada a Servicio Médico Forense (SEMEFO) el mismo día 27 de marzo. Al cabo de un tiempo, Yasmin Alejandra conoce a los integrantes del Colectivo y se une al movimiento, ahora son quienes pasaron a ser parte de su familia, y como ella lo narra “ya que pasamos por el mismo dolor y ahora realizamos acciones juntas y juntos. Sigo en la búsqueda de justicia”.